



[Ampliar imagen](#)

La concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Adra organizó el viernes noche la primera exhibición 'Juega con la wii' en el Paseo del Pago del Lugar, donde participaron unos 70 niños y niñas que mostraron sus virtudes, destrezas y habilidades con la famosa consola, jugando a juegos como 'wii sports' o 'Mario car'. Se trata de la primera experiencia de estas características que ha puesto en marcha la concejalía de Juventud, que ha mostrado su satisfacción por el buen desarrollo, la gran acogida y la participación de los niños y niñas en esta primera edición.